

## Alemania: Shell abre una nueva estación de servicio GNL en Thüringen

La estación es la cuarta en la red de GNL de Shell en Alemania. La compañía planea abrir hasta 40 estaciones de GNL en el país para finales de 2022.



Shell abrió una nueva estación de servicio de GNL en la A4 en Thüringen, Alemania. Ubicada en un importante punto neurálgico para el transporte de larga distancia en el país, la estación es la cuarta de su tipo en la red de estaciones de GNL de Shell Alemania y forma parte de su iniciativa para ofrecer un combustible más limpio al tráfico pesado. La estación tendrá la capacidad de repostar hasta 150 camiones al día.

Además de ampliar su red de estaciones de LNG hasta 40 instalaciones para finales de 2022, Shell continúa con el desarrollo de una cadena de suministro completa de GNL CO2-neutral basada en biometano licuado. En este sentido, Shell está planeando construir una planta de licuefacción de gas de 100.000 toneladas en la refinería de Renania.

"En pocos años, se puede ahorrar hasta 1 millón de toneladas de CO2 en el tráfico pesado alemán. La

puesta en marcha de la estación de servicio cerca de Hermsdorfer Kreuz es otro paso importante en esta dirección", dice Fabian Ziegler, Presidente de la Junta Directiva de Shell en Alemania.

Las próximas estaciones de GNL de Shell que se están construyendo son Kirchheim (Teck) en la A8, Weinsberg en la A6, y Herzprung en la A24, las cuales están programadas para comenzar a operar en verano y otoño de este año.

"Confiamos en que podremos ofrecer una red de estaciones de servicio de GNL de Shell en toda Alemania a partir del primer trimestre de 2021", dijo Ziegler.

Shell es el segundo operador de estaciones de servicio más grande de Alemania con alrededor de 2.000 estaciones y atiende a más de 1 millón de clientes cada día.